

Avalanche de prix pour les poulains de Technocap

13 juin - Hyperchip, entreprise montréalaise qui a conçu un routeur hyper rapide, s'est vue décerner hier à Ottawa le prix de la Technologie d'avant-garde 2001 de la CATAAlliance, l'Association canadienne des professionnels en technologie de pointe. Il s'agit de la troisième reconnaissance pour Hyperchip cette année, après la Sélection des investisseurs de la Conférence Network Outlook, à San Francisco en mars et le titre de Hot Start-Up par le magazine Telecommunications. Hyperchip fait partie de l'écurie de la société de capitalrisque Technocap. Deux autres des ses poulains, VIPswitch, de Brossard, et netPCS, de Hull, ont aussi remporté respectivement deux et un prix.